

DIRECTORIO DE LA AGENCIA DE REGULACIÓN Y CONTROL HIDROCARBURÍFERO SESIONA EN ESMERALDAS

Con la presencia del Director Nacional de la Agencia de Regulación y Control Hidrocarburífero, Ing. Luis Cortázar, acompañado por doce Directores Administrativos y trece Directores Regionales de esta institución, se desarrolló la reunión de Directorio Ampliado de la ARCH en la Refinería Esmeraldas.

La delegación de la ARCH inició un recorrido por las principales obras de la rehabilitación del primer centro refinador del país. La visita incluyó la Unidad FCC, el nuevo laboratorio de control de calidad y las zonas de los pasivos ambientales, donde se pudo constatar el correcto manejo de los mismos.

La política de la Dirección Nacional de la ARCH es realizar reuniones de staff en cada una de las regionales y en el caso de Refinería Esmeraldas observar la magnitud del trabajo de regular y controlar todas las operaciones hidrocarburíferas que incluyen la producción, la calidad de los derivados, mantenimiento, control operativo, la calidad de los productos importados, además del control y regulación de la comercialización de los combustibles.

El Ing. Cortázar considera que es muy importante visitar las instalaciones de campo como parte del proceso de capacitación continua que recibe el personal de la oficina matriz, así como de los Directores Regionales para mantener un contacto directo con la actividad operativa “En este caso hemos constatado el avance de la restructuración que ha tenido Refinería Esmeraldas. Manifestó su satisfacción con lo que ha visto hasta el momento.

En esta agenda de Directorio de la ARCH en Esmeraldas, cumplida en esta semana, contempló además la visita técnica a otras instalaciones de EP Petroecuador como el terminal marítimo, la planta de envasado de GLP y la estación de servicio que atiende al sector pesquero artesanal de esta provincia.